



Medienmitteilung Swiss Volley

Anes Perezic spielt nächste Saison in Belgien

Bern, 13. September 2023. – Der Schweizer Diagonalangreifer Anes Perezic spielt nächste Saison beim belgischen Decospan Volley Team Menen.

Nach seiner ersten Auslandsaison beim österreichischen Klub UVC Graz nimmt der Schweizer Diagonalangreifer Anes Perezic seine zweite Saison als Auslandprofi in Angriff. Der 24-jährige Krienser hat für die kommende Saison 2023/24 beim belgischen Decospan Volley Team Menen unterschrieben.

Anes zu seinem Wechsel zu Decospan Volley Team Menen: «Mit Menen habe ich einen super Klub gefunden. Die belgische Liga ist sehr stark, es spielen jeweils zwei Teams in der Champions League. Für mich ist es der richtige Schritt und eine grosse Chance, um mich in einer starken Liga beweisen zu können.» Er weiss auch, dass eine grosse Herausforderung auf ihn wartet: «Der Druck ist gross, wenn man als Ausländer in eine solche Liga kommt. Ich möchte mich aber auch als Schweizer in der belgischen Liga behaupten können und eine gute Saison spielen.»

Auch Frank Depestele, Headcoach von Decospan Volley Team Menen, freut sich auf die Zusammenarbeit mit Anes: «Er ist ein junges Talent, das noch viel Potenzial hat. Es ist ein guter Schritt und eine Chance für ihn, in einer starken Liga und einem guten Klub zu spielen, der am CEV-Cup teilnimmt und um den Cup- und Meistertitel mitspielen will.»

Anes Perezics bisherige volleyballerische Laufbahn

Der 204 cm grosse Diagonalangreifer Anes Perezic wird in Belgien seine zweite Auslandsaison spielen. Zuvor spielte er fünf Jahre bei seinem Heimverein CONCORDIA Volley Luzern, bevor er für eine Saison zu Chênois Genève Volleyball wechselte. Vergangene Saison 2022/23 wagte Anes erstmals den Sprung ins Ausland und stand beim UVC Graz unter Vertrag. Nun will er in der belgischen Liga durchstarten.

Weitere Informationen

– Anne-Sylvie Monnet, Leiterin Leistungssport Volleyball, +41 78 622 59 79